

Asunto: Información sobre la central nuclear Cofrentes (Valencia)

1 de julio de 2008

El titular de la central nuclear de Cofrentes (Valencia) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, el suceso notificable consistente en la variación de potencia no programada superior al 20 por ciento de la potencia térmica autorizada.

Según ha informado la empresa, a las 11:17 horas de hoy se produjo la bajada de potencia como consecuencia de una señal de retroceso automático de carga. La planta se encuentra estable al 59,63% de potencia y el titular está revisando las causas.

El suceso no ha supuesto riesgo para los trabajadores, la población o el medio ambiente, clasificándose preliminarmente como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).